

Pokey

05.01.2020

Liebes Team vom Tierschutzverein,

jetzt ist Pokey schon ganze zwei Monate bei uns und bereichert unser Leben. Am liebsten verbringt er Zeit mit uns im Bett oder unterhält sich mit uns, insbesondere nachts ist er sehr mitteilhaft ;)

Mit den Medikamenten klappt es auch gut und Pokey ist gesund und munter.

Wir sind sehr glücklich mit ihm und hoffen, dass es ihm noch lange gut bei uns gehen wird!

Ein frohes und glückliches neues Jahr,

beste Grüße, Pokey & Adoptiveltern













